
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

4月１1日(土)地区コミ総会の予定でしたが、新型コロナの感染拡大防止の
ため、書面議決の形態をとらせて頂きました。総会出席者方々全員に総会資料
を郵送し、書面議決を頂きました。１５日締め切り、１７日開封。「反対」無
しの満場一致の「賛成」でした。（総会出席資格者９７名中、返信９3通）
協議会規約第８条第１項「議決はその過半数の意を要する」に基づき、すべて
の項が議決されたことになりますので、この紙面でご報告させて頂きます。
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４月５日、本当なら、オープニング式典とパークゴルフ大会を考えておりましたが、新型コロナ感染拡大防
止のため、通常のオープンとなりました。天候もよかったので、９時過ぎくらいからプレイの方々も来場され、
公園に子どもたちも遊びに来て、にぎやかなオープンになりました。桜も満開で多くの人でにぎわっておりま
す。広い公園なので、２メートル間隔でのくつろぎも可能なため、散歩など、コロナの感染拡大防止を考えな
がら、楽しんでもらえたら嬉しいです。

グラウンドゴルフは芝の整地の関係で、６月末まで使用できません

あなたのお力をお貸し下さい！

毎日の生活で困っていることありませんか

んか。簡単な困りごと、ボランティアさんのご協力で解決
しております「まるごとささえ愛事業！」今年度もいたし
ます。地域支援コーディネーターを地区コミに配置してお
りますので、ご相談ください。

グラウンドゴルフや遊具の
利用は、無料です。パークゴ
ルフのみ、１回何時間でも３
００円(高校生以下１５０円)
となっております。グラウン
ドゴルフも、パークゴルフも
貸しクラブあります。パーク
ゴルフは、２コースで公式の
４コースは、ありませんが、
体力作りやレクレーションで、
ご利用頂けたらと考えており
ます。皆さんのご利用をお待
ちしております。

管理人の方々・・左から高見さん、立石さん、長屋さん
よろしくお願いいたします。

パーク開園の日、市の職員や地区コミ役員が集合

慣れない受付にバタバタ

市の建設整備課の方々の打ち始め

桜が満開でした
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(敬称略)

よろしく

お願いします



・・各種中止のご連絡・・

５月１１日の健康づくりグラウン
ドゴルフ大会、５月11日の楽しい
レクレーション、14日の俺たちの
料理教室、２４日に予定しており
ました ソフトボール・バレーボー
ル大会(市の予選会)はコロナ感
染拡大防止のため、中止といたし
ました。ご理解ください。

今年度も「まるごとささえ愛事業｣をします。現在年
間300件以上の生活支援依頼を受けております。
支援の依頼が来るとボランティア登録員が必要と

なってきます。今年度も随時募集しています。興味の
ある方は、地区コミまで、ご連絡ください。

地区コミ20-1870 新原

ホタルが見ごろです！
青山山仁田橋付近

各幼稚園・保育園にかわいい子ども達が入園。隈之城
小学校に新入生が入学しました。毎日かわいい姿を見か
けます。地域で見守っていきましょう。
隈小では、４月の新一年生の集団下校を３日間実施。

地区コミの防犯防災安全部会の部会員が子ども達と一緒
に集団下校をして、見送りました。かわいい子供達に、
元気をもらいました。４月１５日には、学校で、交通安
全教室も実施。
地域の皆さん、運転する皆さん、子供たちには、十分

気を付けて、地域で見守っていきましょう。

あなたのお力をお貸し下さい！

地区コミ活動等活性化支援事業交付金について

毎年、自治会長研修会やコミ協だより(全戸配布)を通して、募集
しております。地域のために、こんな事をしたら?という提案な
どありませんか。皆様からの要望を検討し可能な限り実現してま
いりたいと考えております。ご提案のある方、詳細をお知りにな
りたい方は、是非コミ協事務局までご連絡ください。なお、この
交付金には、制約があるため、要項にそぐわないものはご要望に
お応えできませんので、ご理解下さい。

隈之城地区コミ ２０―１８７０

毎日の生活で困っていることありませんか
毎日の生活で、ゴミ出しなど、困っていることありませ

んか。簡単な困りごと、ボランティアさんのご協力で解決
しております「まるごとささえ愛事業！」今年度もいたし
ます。地域支援コーディネーターを地区コミに配置してお
りますので、ご相談ください。

大切なお知らせ
現在、新型コロナの感染拡大防止のため、地区コミでも、様々な事業やイベントが自粛され、延期や中止の

対応となっております。薩摩川内市の対策本部から４つの感染防止対策が取れない場合は、延期か中止との
連絡が各自治会長や各地区コミ会長あてに来ております。４つの感染防止対策は、① 参加者へ「自発的な手
洗いの励行とマスクの着用」をお願いすること。② 会場・現地にアルコール消毒液を設置すること。③ 発熱
や咳等の風邪症状がみられる方には、参加を断ること。④ 高齢の方や基礎疾患をお持ちの方で感染リスクを
心配される方には参加を断ること。です。今月も下記の通り、各種活動の中止が決まっております。
都会の事が「対岸の火事」ではなくなってきております。個人個人が意識して予防することが周りの安全、

大切な人を守ることになります。延期や中止の告知をすると「大げさだ」「自分たちは大丈夫」「鹿児島は
大丈夫なのに」とご意見が届くことがあります。何を根拠に言われるのでしょうか。地区コミでは不特定多
数の多くの人々が活動やイベントに参加されることも多々あるので、自粛しながら、かつ地区のために今、
何をすべきかを考えながら協議・活動していきたいと考えております。ご協力お願いします。

グラウンドゴルフや遊具の
利用は、無料です。パークゴ
ルフのみ、１回何時間でも３

となっております。グラウン
ドゴルフも、パークゴルフも
貸しクラブあります。パーク
ゴルフは、２コースで公式の
４コースは、ありませんが、
体力作りやレクレーションで、
ご利用頂けたらと考えており
ます。皆さんのご利用をお待

例年、4月下旬から5月中旬にかけて、
ホタルが乱舞して大変きれいです。
今年は、いつくらいから飛ぶかわかりま

せんが、このご時世、皆様の癒しになれば、
いいなあと思っています。

真新しいランドセルの新一年生です。

隈小のホームページで学校の様子がわかるよ


